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101.7 Wie n .J 

Wien 9 rum 100 Mai 1990 

S-f'lb lAB 

~990 -05~ ~ 4 

zu 62to!J 

ni~ Abgeordneten zum Nationalrat Dr. PARTIK-PAßI.E, HAIGERMOSER 

und Dipl.Kfm. BAUER haben am 22. März 1.990 unter 7.1. 5270/.J-NR 

1990 an mich eine schriftliche Anfrage betreffend die "SicherhHits

wacheabteilung Donaustadt-Nord" gerichtet, die folgenden Wortlaut 

hat: 

"1. Werden Sie. Herr Bundesminister, die Sicherheit.swacheabtei

lung Donaustadt-Nord mit der Alarmabteilung zusammenlegen, 

und WHnn ja, aus welchen Gründen? 

2. Sind Sie der Auffassung. daß trotz der Verlegune dieser Sicher

heitswacheabteilungder seinerzeit zugesagte sicherheitspoli-

7eiliche Schutz des UNO-Konferenzzentrums rrewährleistet 

werden kann?" 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt~ 

(._!L.F.r3~g~L.J ... !AI1<L.?-_:. 

Die Sicherheitswacheabteilung Donaustadt-Nord wird nicht mit der 

Alarmnbteilung der Bundespelizeidirektion Wien zusammengelegt, 

sodaß sich im sicherheitspoli7eilichen Schutz des tJNO-Konferenz

zentrums keine Änderungen ergebcHl. 
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